

全青年部員は3・4月総決起体制で

3・27全力で三里塚へ・三里塚オ一公園

そして、職場における攻防の最大の焦点になつてゐる入浴規制攻撃と対決し、闘いをどう構築していくのか、また今春闘の情勢などを討論し、三役会議の確認を職場にもちかえり、三・四月の総決起をつくりあげていくことを全参加者が誓い合い、青年部全支部三役会議を終了しました。

つづいて田中青年部長から基調提起が行われ、三里塚一国鉄をめぐるすさまじい決戦情勢が報告されました。

田中青年部長は、「三・四月の攻防が八〇年代を決する情勢に突入した。三里塚二期決戦の最大の攻防を目前にして、条件派・分裂主義者の反対同盟破壊策動を打ち破り、3・27の大爆発をかちとり、中江一北原選挙必勝、三里塚一国鉄決戦勝利にむけ、全支部青年部三役は本日を期して総力戦に突入しよう」と訴えて、具体的な方針を提起し討論に入つていきました。

討論では各支部青年部代表が、それぞれ基調にふまえ、勝利にむかつて突き進む反対同盟の試練をわがものとし、労農連帯のさらなる強化と3・27三里塚へ総決起する決意を表明しました。

そして、職場における攻防の最大の焦点になつてゐる入浴規制攻撃と対決し、闘いをどう構築していくのか、また今春闘の情勢などを討論し、三役会議の確認を職場にもちかえり、三・四月の総決起をつくりあげていくことを全参加者が誓い合い、青年部全支部三役会議を終了しました。

青年部全支部三役会議が三月十日、動力車会館に於いて開かれ、全支部三役全員の結集と来賓に反対同盟を代表して宮本嘉さんを招き大成功をかちとりました。

会議は、中江一北原選挙闘争を中軸に3・16、3・27の大成功、83春闘の大爆発をかちとるために、全支部青年部三役が先頭になり三・四月総決起体制をつくりあげることが確認されました。

われわれこそ真の反対同盟だ！ 宮本 嘉さんがあいさつ

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二九三五六・(公衆)053(22)七二〇七

83.3.25
No.1298



3・10青年部全支部三役会議開かる!!